
 

Евгений Тишковец гость ФГБУ «Камчатское УГМС»  

 

Евгений Тишковец довольно известная личность. Он является ведущим специалистом Цен-

тра погоды "Фобос". Его часто можно увидеть на  телеканалах Россия 24, Россия 1.  

Евгений Тишковец известен в первую очередь как метеоролог, информирующий граждан 

страны о погоде. И именно поэтому его очень заинтересовала работа Камчатгидромета. Он побы-

вал в Камчатском Центре Цунами, где более часа беседовал с начальником Центра Алексеем Ки-

рилловым, затем посетил  Камчатский гидрометцентр.   

В частной беседе Евгений рассказал, что  на Камчатке он  второй раз. Первый  раз - это бы-

ло 24 года назад, когда он проходил службу старшим лейтенантом  в пограничном гарнизоне  в п. 

Ключи, и сейчас в качестве гостя на  Всероссийском молодёж-

ном экологическом форуме «Экосистема. Заповедный край». 

Евгений поделился своими впечатлениями от приезда с нами: - «Я под огромным впечатле-

нием. За эти 3 дня я получил огромное удовольствие, от людей, живущих на Камчатке, от ФГБУ 

«Камчатское УГМС», и от форума.  

 Перелет  из Москвы, долгий, 9-часовой, но это того стоит, Камчатка - это жемчужина, 

я буду рекомендовать всем своим друзьям побывать в этом прекрасном крае.  

Сам я метеоролог и моя задача рассказывать о труде  метеорологов, синоптиков, техни-

ков-метеорологов, гидрометнаблюдателей, океанологов и т.д., ведь об этих профессиях наши 

люди мало, что знают. Что касается вашего управления, я под большим впечатлением. Ваш 

начальник, Полякова В.С. молодец. Здание управления чистое, все выкрашено. Я удивлен, как эта 

хрупкая, красивая женщина  руководит такой большой структурой. Я с особым уважением от-

ношусь к тем людям, которые работают на труднодоступных станциях, конечно - это  роман-

тика, но и  большой труд».  
 

  

http://kammeteo.ru/


  
 

Пресс-центр ФГБУ «Камчатское УГМС» 


